

## Letzte Rückflugmöglichkeit von Kolumbien nach Deutschland:

Wer noch vor Ostern zurück in Deutschland sein möchte, sollte diese Möglichkeit nutzen, Stand jetzt fliegt Avianca erst ab 30. April wieder international. Lufthansa allerdings offenbar schon früher. Ich konnte ein Ticket für den 24.4. buchen.

Die Botschaft schreibt:

am Montag, den 30. März, fand ein zweiter Rückholflug Bogotá-Frankfurt/Main statt. Einen **dritten und letzten Flug von Bogotá nach Frankfurt im Rahmen dieser Rückholaktion** planen wir für Ende dieser Woche, **voraussichtlich Freitag oder Samstag**. Genauere Informationen zur Abflugzeit folgen im Laufe der Woche. Bitte seien Sie sich bewusst, dass wir Ihnen nach diesem Flug bis zur Wiederaufnahme des internationalen Flugverkehrs von und nach Kolumbien **voraussichtlich keine weitere Rückholmöglichkeit** nach Deutschland anbieten können.

Wenn Sie an diesem letzten Flug teilnehmen möchten, **melden Sie sich bitte bis Mittwoch, 1.4. um 12 Uhr Ortszeit Bogotá für diesen Flug an**, per E-Mail an [pol-2@bogo.diplo.de](mailto:pol-2@bogo.diplo.de).

Zur Unterstützung Ihrer Beweglichkeit im Land zum Zweck der Ausreise **stellt das kolumbianische Außenministerium bei Bedarf und auf Antrag personalisierte Passierscheine (salvoconductos) aus**. Sollten Sie einen solchen Passierschein benötigen, melden Sie sich bitte per E-Mail bei der deutschen Botschaft (zu diesem Thema an [rk-1@bogo.diplo.de](mailto:rk-1@bogo.diplo.de)) **unter Angabe Ihres Namen, Ihrer Passnummer, Ihres Standorts und des genauen Datums ihrer Reise nach Bogotá**. Auch für den Bus-oder Taxifahrer kann die deutsche Botschaft beim Außenministerium einen Passierschein beantragen. Bitte teilen Sie uns zu diesem Zweck **Name und Ausweisnummer (número de cédula) des Fahrers, Typ und Kennzeichen des Fahrzeugs, Datum der Fahrt und die geplante Strecke, sowie die Liste der deutschen (und ggf. europäischen) Reisenden, die in diesem Fahrzeug nach Bogotá reisen, mit**.

**Wir möchten Sie ermutigen, sich selbst um entsprechenden Transport nach Bogotá zu kümmern, in dem sie sich z.B. in Gruppen zusammentun und ein Sammeltaxi oder einen Bus mieten**. Pro Fahrzeug sollte ein/e Reisende/r die Aufgabe einer/s Koordinators/-in übernehmen. Die Kommunikation mit der Deutschen Botschaft (über [rk-1@bogo.diplo.de](mailto:rk-1@bogo.diplo.de)) sollte vorzugsweise über diese Person laufen.

Zu Ihrer Unterstützung haben wir folgende **Kontakt Daten zu Fahrern bzw. Transportunternehmen** zusammengestellt:

**Medellín:** Transportes Medellín Julian Celis Taxi Fly: Tel +57 313 564 69 64 oder [julianochoacelis@hotmail.com](mailto:julianochoacelis@hotmail.com)

**Santa Marta/Karibiküste:** Conductor Ciro Ballone, Tel +57 320 563 5258

**Region Santander:** Transportes Victor Pérez, Tel +57 310 36 11 317

**Cali und Region:** Transporte Jonathan Tiffin, Tel +57 312 273 2482

Als Ansprechpersonen in den Regionen stehen Ihnen darüber hinaus bei Bedarf auch unsere Honorarkonsuln zur Verfügung:

**Honorarkonsul Armenia:** Norbert Pudzich, E-Mail: [armenia@hk-diplo.de](mailto:armenia@hk-diplo.de)

**Honorarkonsul Barranquilla:** Manuel Bolle, E-Mail: [barranquilla@hk-diplo.de](mailto:barranquilla@hk-diplo.de)

**Honorarkonsul Cali:** Gerhard Thyben, E-Mail: [cali@hk-diplo.de](mailto:cali@hk-diplo.de)

**Honorarkonsul Medellín:** Alejandro Tieck Gaviria, E-Mail: [medellin@hk-diplo.de](mailto:medellin@hk-diplo.de)